
CÉLÉBREZ LE NOUVEL AN 
À VOTRE FAÇON CHEZ BENIHANA PARIS

Chez Benihana Paris, nous vous donnons carte blanche 
pour créer une expérience unique et mémorable.

À LA CARTE OU MENU EXCLUSIF
Pour le Réveillon, succombez à l’un de nos menus spécialement imaginés pour

l’occasion, ou laissez-vous tenter par nos incontournables sushis et teppanyaki à la carte.

MENUS EXCLUSIFS
Côté Sushi - Une immersion dans la finesse et l’élégance de la cuisine japonaise.

Côté Teppanyaki - Un show culinaire en direct pour ravir vos yeux et vos papilles.

DEUX SERVICES AU CHOIX : 
Côté Sushi Bar - Minimum de consommation : 150 € / personne

Côté Teppanyaki - Minimum de consommation : 200 €/personne

À LA CARTE :
Envie de composer votre repas vous-même ? 

Notre carte complète est à votre disposition pour y répondre.

Vous profiterez d’une ambiance immersive portée par un magicien, 
des animations surprises, ainsi qu’un DJ jusqu’à tard.

RÉSERVATION
(en scannant le QR-Code)

Places limitées. Dress code : tenue correcte exigée.
Après 15 minutes de retard, votre réservation n’est plus assurée.

Plus d’informations sur : www.benihana.fr



CELEBRATE NEW YEAR'S EVE 
YOUR WAY AT BENIHANA PARIS

At Benihana Paris, we give you carte blanche to create a unique 
and memorable experience.

À LA CARTE OR EXCLUSIVE MENU
For New Year's Eve, indulge in one of our menus specially designed for the occasion, 

or let yourself be tempted by our must-try sushi and teppanyaki à la carte.

EXCLUSIVE MENUS
Sushi - Immerse yourself in the finesse and elegance of Japanese cuisine.

Teppanyaki - A live cooking show to delight your eyes and taste buds.

TWO SERVICES TO CHOOSE FROM :
Sushi Bar – Minimum consumption : €150 per person

Teppanyaki – Minimum consumption: from €200 per person

À LA CARTE :
Want to compose your own meal ? Our full menu is available for you to choose from.

You will enjoy an immersive atmosphere created by a magician,
surprise entertainment,  and a DJ until late.

RESERVATION
(scan the QR-Code)

Limited seating. Dress code: proper attire required.
If you are more than 15 minutes late, your reservation will be forfeited.

More information at :  www.benihana.fr


